
ATA DA 2ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO PERMANENTE DE

ACOMPANHAMENTO DO COMÉRCIO POPULAR (CCP), realizada aos vince e cinco dias

do mês de julho de dois mil e vinte e dois, presencialmente, na Prefeitura de Juiz de Fora. A reunião

foi conduzida pela presidenta Aline da Rocha Junqueira, secretária de Sustentabilidade em Meio

Ambiente e Atividades Urbanas (SESMAUR), na presença dos seguintes membros: Cidinha

Louzada (titular), secretária de Governo (SG); Letícia Fonseca Paiva Delgado (titular),

secretária de Segurança Urbana e Cidadania (SESUC); Carla Dominique Scardua de Oliveira

(suplente), da secretaria de Desenvolvimento Sustentável e Inclusivo, da Inovação e

Competitividade (SEDIC); Márcia Aparecida Vale (titular), da SESMAUR; Marcelo Rodrigues

Sepulveda (titular), do Sindicato do Comércio de Juiz de Fora (SindComércio JF); Carlos Alberto

Martins de Pinho (suplente), da Câmara de Dirigente Lojistas de Juiz de Fora; Jordana Eni da

Silva (titular), da Associação de Apoio do Comércio Popular de Rua de JF; Cláudio Sousa

Menezes (titular), da Associação de Apoio aos Camelôs, Ambulantes e Artesões de Juiz de Fora.

Atingido quorum, deu-se início a reunião com a apresentação do projeto de calçadão da Marechal e

a disposição de barracas em uma máximo de 27. Marcelo disse que em análise de campo

visualizaram dificuldade no aumento do número de pontos nesses locais. Carlos Alberto, sugere que

sejam mantidos os 22 pontos já existentes e que seja feito uma avaliação posterior para uma

possível disponibilidade de mais espaço. Passou-se ao projeto da rua Batista de Oliveira, como uma

distribuição máxima de 27 pontos, um número menor do que o atual. Ficou entendido também que

a medida adotada será de 2 m (dois metros) por 1,5 m (um metro e meio). Para a próxima reunião

será apresentada uma nova simulação em escala, para um melhor entendimento por parte de todos

os membros. Nada mais a ser tratado a reunião foi encerrada Eu, Raphael Lopes Ribeiro, assessor

da Secretaria de Sustentabilidade em Meio Ambiente e Atividade Urbanas, lavrei a presente ata que,

após lida e aprovada, foi assinada por todos os membros da CCP. A tempo acrescento que Marcelo

também abordou que fazendo um visita a rua Marechal, contou 20 Barracas de ambulantes e as

mesmas ocupavam ruas e calçadas de uma forma muito desorganizada e que a proposta de aumentar

ainda mais seria muito complicada. Disse também que o projeto apresentado não contemplava

nenhuma escala e as imagens apresentadas poderiam disfarçar a realidade da implantação das

barracas.
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